

PlantaDoce.

Público

Aragón adjudica por 9,5 millones de euros el suministro de biosimilares en el Miguel Servet

Las empresas adjudicatarias son Abbvie, Amgen, Biogen, Merck, Organon, Pfizer, Roche, Sandoz y disponen de un plazo de ejecución de un año para suministrar Adalimumab, Trastuzumab, Etanercept, Rituximab, Infliximab y Bevacizumab.

J.Vera
11 oct 2021 - 04:58



Aragón se aprovisiona de medicamentos biosimilares para el Hospital Miguel Servet de Zaragoza. La gerencia del Sector Sanitario de Zaragoza II ha adjudicado por **9,5 millones de euros** el suministro de Adalimumab, Trastuzumab, Etanercept, Rituximab, Infliximab y Bevacizumab, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

Las empresas adjudicatarias son **Abbvie, Amgen, Biogen, Merck, Organon, Pfizer, Roche, Sandoz** y disponen de un plazo de ejecución de un año para suministrar los

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/aragon-adjudica-por-95-millones-de-euros-el-suministro-de-biosimilares-en-el-miguel-servet>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

productos farmacéuticos.

Pfizer se ha adjudicado el lote más cuantioso por un importe de 3,6 millones de euros y que tiene por objeto el suministro de Etanercept, Rituximab y Infliximab. A la farmacéutica estadounidense la sigue Abbvie, que se ha hecho con el suministro de Adalimumab por 1,9 millones de euros.

Pfizer se ha adjudicado el lote más cuantioso por un importe de 3,6 millones de euros

En cuanto a volumen económico, en tercer lugar se encuentra Roche, que se ha adjudicado el suministro de Rituximab por 1,8 millones de euros. **El resto de los lotes tienen un importe que oscila entre 500.000 euros y 40.000 euros.**

Adalimumab, Etanercept actúan como antiinflamatorios, mientras que Rituximab se considera un anticuerpo monoclonal. Por su parte, Infliximab se usa en el tratamiento de la artritis reumatoide.

Trastuzumab es un tratamiento contra el cáncer y Bevacizumab pertenecen a una clase de medicamentos llamados agentes antiangiogénicos, asociado a quimioterapias para el tratamiento en primera línea de pacientes adultos con cáncer de pulmón.

Abbvie se ha adjudicado el suministro de Adalimumab por 1,9 millones de euros

Respecto a las empresas que se han adjudicado los lotes de mayor volumen económico, Pfizer, con sede en Nueva York, **registró un beneficio neto de 9.616 millones de dólares en 2020**. AbbVie es una compañía estadounidense centrada en áreas terapéuticas como inmunología, oncología, neurociencia y virología. Esta farmacéutica cerró 2020 con una **reducción en los beneficios del 41%, hasta 4.616 millones de dólares.**

Por su parte, Roche es una farmacéutica suiza que trabaja en los segmentos de medicamentos y otros productos como vitaminas y exámenes de diagnósticos. La compañía obtuvo un beneficio de 13.214 millones en 2020, un 6% más respecto al

PlantaDoce.

| ejercicio anterior.